



Activan la alerta sísmica 'por error'

• La mañana de este lunes habitantes de la Ciudad de México evacuaron diversos inmuebles como parte de los protocolos de seguridad tras activarse en algunas zonas de la capital los altavoces de la alerta sísmica, sin embargo las autoridades señalaron que se trató de una falsa alarma.

La jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, informó que en el C5 se realizaba una revisión y mantenimiento en uno de los servidores cuando por descuido y "error humano" se activó la alerta.

/ARMANDO YEFERSON

